



An die

- Vorstände der Gliederungen
- SPD-Bürgermeister_innen
- Mitglieder des Unterbezirksvorstandes
- Mitglieder des Unterbezirksbeirates
- Abgeordneten aus Bund, Land und Kreistag
- Kommunalpolitisch Interessierten

25.11.2015

Kommunalpolitische Konferenz am 3.12.2015 in Sarstedt

Liebe Genossinnen und Genossen,

die Kommunalwahl 2016 rückt mit großen Schritten näher, vielerorts werden bereits die Kandidatinnen und Kandidaten für die Ortsräte und Gemeinderäte aufgestellt. Am 16. April 2016 werden wir unsere Kreistagslisten sowie das Kreistagswahlprogramm verabschieden und den Landratskandidaten wählen.

Wir möchten euch einen aktuellen Überblick über den Stand der Vorbereitungen im Landesverband geben und auch die Dienstleistungen vorstellen, die ihr als Vor-Ort-Wahlkämpfende in Anspruch nehmen könnt. Der neue Geschäftsführer der SPD Niedersachsen, Schorsch Brockmeyer, wird die geplante Kampagne und die kommunalpolitischen Leitlinien präsentieren und euch für Fragen zur Verfügung stehen.

Daher laden wir euch herzlich zur kommunalpolitischen Konferenz ein:

Donnerstag, 3. Dezember 2015

um 19.30 Uhr

im Stadtsaal in Sarstedt

(Hinweise für die Anfahrt findet ihr am Ende dieses Schreibens)

Vorschlag für die Tagesordnung:

1. Aktueller Stand der Planungen für die Kommunalwahl im Landesverband Niedersachsen
– Schorsch Brockmeyer
2. Aktueller Stand der Planungen für die Kommunalwahl im Unterbezirk Hildesheim –
Waltraud Friedemann
3. Mentoringprogramm zur Kommunalwahl – Katja Schoner
4. Ausblick auf den Bundesparteitag – Dr. Cornelia Ott



Zur besseren Planung bitten wir herzlich um Anmeldung unter hildesheim@spd.de oder unter Telefon 05121-34630.

Wir freuen uns auf eine interessante Veranstaltung.

Herzliche Grüße

Waltraud Friedemann
Unterbezirksvorsitzende

Birgit Abraham
Büroleiterin

Information zur Anfahrt:

Der Stadtsaal ist gleichzeitig die Mensa des Schulzentrums Sarstedt und für die Navis unter der Adresse Wellweg 41 zu erreichen.

Zahlreiche Parkplätze finden sich auch am Schulbusbahnhof, der über die Breslauer Straße angefahren werden kann.